

Yaquelin López Hernández



Nombre de la materia: **salud publica comunitaria**

Nombre del profesor: **maría de los ángeles Venegas castro**

Cuatrimestre: **"7"**

Nombre de la licenciatura: **Trabajo social y Gestión comunitaria**

La materia de salud pública nos da a conocer sobre la salud de los pueblo también en zonas rurales como por ejemplo en la sexualidad algunos jóvenes no se saben cuidar adecuadamente y nosotros les damos a conocer las prevenciones o hacer pláticas para poder conocer sobre ese tema que también algunos no saben que es la sexualidad al igual la sexualidad es el género que nos identifica como personas como por ejemplo nos da a conocer nuestra sexualidad desde que somos niños también alguno se sienten confundidos de la sexualidad de cada uno pero tanto como las mujeres como tanto los hombres no logran identificarse o no se aceptan tal y como son pero también en los pueblos abecés las personas no quieren tocar ese tema ya sea por su religión o por las creencias que desde muy pequeños los traen o es lo que les han enseñado por sus papas que abusos los padres los confunden más o hacen cosas que no quieren por eso es muy importante conocer sobre el tema , pero al igual intentar hablar con ellos o dar pláticas sobre la sexualidad lo primero es investigar como es el pueblo donde se intenta hablar sobre ese tema buscar la forma de que acepten la ayuda o la plática para qué tengan una buena salud en la familia, la creencia algo vinito para ellos al igual les da felicidad para una buena salud emocional o se están identificando ellos mismos de lo que quieren como por ejemplo su manera de ser su forma de ser la manera en cómo se viste o se comporta tanto en la familia o en el entorno donde él o ella este esa es una manera de identificarse y que pertenezca a un grupo social donde se sienta a gusto tal y como es pero muchas bebes tampoco saben lo que quieren y eso es más difícil de saber realmente lo que quiere con el tiempo se van dando cuenta lo que quiere uno hacer sin que otras personas les digan que hacer sino nada mas de darles a conocer como pueden saber o definirse de sus características o su sexualidad de cada persona para que así tengan una buena salud .

La sexualidad

Objetivo

Identificar las problemáticas que presentan que presentan los barones y las mujeres del pueblo

-reconocer la experiencia de tres instituciones educativas

Aportar reflexiones en caminadas al fortalecimiento de los procesos de desarrollo personal

Marco referencial

La educación sexual integral y las posibilidades que pueden tener los tejidos de salud y educación para su incorporación en los currículos del proyecto

Los pueblos indígenas es el territorio, es la base material y espiritual de su existencia.

“pueblo “significa tanto al sujeto político que constituye la política y el derecho como a las clases sociales.

Hace referencia a las características psicológicas y socioculturales que se atribuye al macho y a la hembra de la especie humana

Sexualidad

La sexualidad es parte del origen como indígena en tanto si no hubiera sexualidad no hubiera reproducción humana que la sexualidad es algo vital para la existencia

La educación sexual debe estar libre de prejuicios y estereotipos que justifican la discriminación y violencia

Atención de la salud sexual

Se enfoca invita a entender y acercarse a la población de jóvenes desde una mirada que propicia la realización de acción efectiva del cambio.

Existe una amplia diversidad sus diferencias de delimitación en función de diversos fenómenos sociales como la migración.

Salud sexual y reproductiva de joven indígena

Los derechos sexuales y los derechos reproductivos abarcan ciertos derechos humanos reconocidos en instrumentos de foro internacionales

Las condiciones sociales de las mujeres y jóvenes indígenas requieren que se realicen acciones que favorezcan su salud sexual

(Alba Nelly Valero Londoño, 2015 y 2012)

Referencias

Alba Nelly Valero Londoño, A. L. (2015 y 2012). *Educacion sexual. colombia.pdf*.<http://ww.reseaerchgate/publicaton>.